
2015～2016年度釧路北ロータリークラブスローガン【Serve＆Dream ～奉仕の理想を求めて～】

◆お客様と来訪ロータリアン

来  訪    釧路北ＲＡＣ：小甲 薫さん・斎藤 慎也君

お客様    小林 貢さん（終身会員）越後 和恵さん（ピアノ伴奏）、三浦 文子さん（事務局員）

◆メーキャップ

６／２５ 萩原 昭博君、小野寺 英夫君、石井 東洋彦君、大友 淳君、坂入 信行君、鈴木 圭介君、

高橋 哲也君、多田 洋平君、田野 竜之介君、福田 雅嘉君、仁木 久司君、山岸 弘典君

以上１２名（釧路北ＲＡＣ）

◆出席報告【会員総数 75名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 75名】

本日の出席率     出席者 56 名  メーキャップ 12 名     出席率 90.6％

前々回の修正出席率   出席者 41 名   メーキャップ  0 名    出席率 54.7％

◆ニコニコ献金（今年度累計 ７０４,０００円）

・１年間どうもありがとうございました ～佐渡 正幸君

・１年間大変お世話になりました ～中島谷 友一朗君、小松 亮次君、

・会長、幹事１年間お疲れ様でした ～足立 功一君、長内 信辰君、廹田 武君、富樫 孝之君

・佐渡会長、中島谷幹事１年間お疲れ様でした。

P.S工藤副幹事、福田副幹事もお疲れ様でした。あと入会記念でした ～伊賀 敬司君

・１年間お疲れ様でした。入会記念ありがとうございました ～石井 東洋彦君

・１年間皆さん会員拡大ご協力ありがとうございました ～大澤 恵介君

・平井委員長１年間お世話になりました ～香川 謹吾君

・今日、最後の司会です。１年間ありがとうございました ～工藤 健司君

・１年間お疲れ様でした ～川 村真一君、北川 健二君、小林 裕幸君、小山 義雄君、坂入 信行君、

高橋 貢君 田村 憲一郎君、中嶋 嘉昭君、布目 九一君、

能登 信孝君、村井 順一君、安田 正二君、山岸 弘典君山本 大介君

・１年間会長ご苦労様でした ～佐賀 護君

・１年間ありがとうございました。会長、幹事お疲れ様でした ～篠原 恒也君

・佐渡丸帰港おめでとうございます～東海林 均君

・１年間青少年委員会ありがとうございました ～鈴木 圭介君

・会長そして執行部の皆さん、平井委員長１年間お疲れ様でした ～多田 洋平君、萩原 昭博君

・会長、幹事お疲れ様でした。もぐら会優勝させていただきました ～田野 竜之介君

・１年間、会長、幹事大変お疲れ様でした。本日は泣いて頂きます ～平井 昌弘君

・無事帰港おめでとうございます ～平澤 利秀君、横田 國勝君

・会長、幹事１年間お疲れ様でした。頼りない司会でしたが１年間ありがとうございました～福田 雅嘉君

・１年に１回！ ～穂積 由蔵君

・会長、幹事お疲れ様でした。メンバーの皆さんお疲れ様でした ～本間 弘人君

６月２２日（水）本年度第４８回（通算 第２８２９回）

「 キャンドルナイト」夜間例会
担当/理事会・親睦家族委員会           １８時３０分～釧路プリンスホテル



皆さん今晩は、本日も最終の 48 回目の例会に本当に沢山の皆様にご出席頂き誠にあり

がとうございます。

1年間、48回、終わりの鐘を含めると 96回、伝統ある釧路北ロータリークラブの鐘を会

長として、点鐘させて頂きました。最後、この時に自分は何を思うのだろうと考えながら

1年間過ごさせて頂きました。幹事の時は、皆様への感謝と言うよりも「やっと終わるな」

と言う安心感・安堵感が先行したと、今思い出しております。今日は皆様から沢山のニコ

ニコ献金を頂いて、やはり感謝の一言だと感じました。色々と叱咤激励、暖かい言葉を頂

きながら、時には厳しいご指導も頂きながら、何とか無事にここまでやって来られたと言

う思いが一杯です。

本年度のスローガン「serve＆dream」～奉仕の理想をもとめて～を掲げさせて頂きまし

た。やはり、ロータリーは奉仕団体でございますので、「serve」奉仕する事、そしてその

先に何が有るのかと私は考えた中で、やはり「夢」が有るのではと思いました。それは、

それぞれのロータリアンとしての皆様の人生においても、そしてそれを受けた人において

も、そしてこれから次代を担う青少年にとっても、そしてこれから生まれてくる子供にと

っても、ロータリーと言う活動は、社会に地域にそして世界に広く奉仕する事によって、

あらゆる方向に夢を与えて行く、そしてその夢が還元され、自分たちの人生に夢が戻り幸

せになると言う事を掲げさせて頂きました。そしてもう一つが、～奉仕の理想をもとめて

～と言う部分のサブタイトルでございますが、今月はたまたま 5回例会が有りましたもの

ですから、最後に奉仕の理想を歌えたと言う事で、本当に感激しております。この歌の中

で一番想いを入れていた部分は「奉仕の理想に集いし友よ」この集いし友よと言う部分に、

私は非常に心を打たれ、今回スローガンの中に入れさせて頂きました。そして、重点目標

にもその部分の表れを作りました。まさに「集う」出席すると言う事と、「友」その人数を

拡大して行く事によって、この「奉仕の理想」と言うはっきり答えの出ない部分かもしれ

ないのですが、それを皆で共有して行くそういう団体を何とか創って行きたいと思い、こ

の～奉仕の理想をもとめて～と言うサブタイトルを入れさせて頂きました。本当に本年度

皆様にご協力を頂いた中で、財団につきましても、そして出席・会員拡大については、自

分の目標には届かなかった部分もございますが、しかしながら、本当に皆様からご協力を

頂いた中で、ある一定の成果を出して頂いたと思っております。この最近の例会において

は、皆様・委員会に感謝を申し上げる場面が沢山あったのですが、やはり最後は本年度に

雛壇に座って頂きました中で、まずは、伊賀副会長本当に自分のスタイルを最後まで通し

た中でしっかりとこの会の柔らかさと言う部分を演出して頂きまして、そしてソウル大会

にも一緒に出席して頂きまして、本当に 1年間お世話になりました。そして、工藤、福田

両副幹事におかれましては、本年度は活動計画を改めて作り直しを命じました。二人はパ

ソコンに長けていますが、本当に苦労して作っておりました。二人は入会してからまだ浅

い事もあり、副幹事と言う大役を担うにおいては、一つ一つ文章を打ち、読むことによっ

てロータリーを覚えてほしいと思いました。本当に時間の無い中、忙しい中、たぶん徹夜

も何日かしながら作って頂いたのではと思います。そして毎回の司会につきましては、私

は打合せが嫌いなものですから、打合せ無く進行して頂きました。本当にお二人の高い能

力に感謝いたします。そしてこれからもこの北ロータリークラブの為にどんどん進んで役

を受けて頂きたいと思います。本当に 1年間お世話になりました。そして、富樫エレクト

◆会長挨拶

《佐渡会長》



1年間雛壇に座って頂いてありがとうございました。ついに始まる富樫年度でございます

が、本当に人望も有り、経験もある先輩でございますので、これから 1年間平井幹事と頑

張って頂きたいと思っております。私も直前会長として、しっかりと今までの経験を伝え

て行くと言う立場で頑張りますので、どうぞよろしくお願いいたします。本当にありがと

うございました。そして、中島谷幹事におかれましては、何と言って良いか解らないので

すが、本当に感謝です。彼が最初受けた時に、「自分は今までいろいろな団体、会社にお

いても、あまり総務系の事をやったことが無いので、非常に不安である」と言う言葉を聞

きました。私はその 2年前に幹事をやっておりましたので、ある程度の進行と言う部分は

解っておりましたので、アドバイスをしようと思っておりましたが、何分性格が Sなもの

ですから、ほとんど指導せずに困った時にだけ聞きに来て下さいと言うスタンスでさせて

頂きました。しかし、始まってみますと本当に素晴らしい進行と、僕が考えている以上の

プログラムを作って頂いたと思っております。今まで他の団体、仕事を通して付き合いが

有りましたが、まさにこの２０１５－２０１６年度において、会長・幹事と言う部分をさ

せて頂いた事におきましては、本当に一生涯の絆が出来たと思っております。本当にあり

がとうございました。今年度は始まる前に雛壇の皆様にエンブレムをプレゼントさせて頂

きました。これはそれぞれの名前が刻まれておりまして、これから一生涯、２０１５－２

０１６年度の雛壇に座った仲間としての証となると思っております。最後に皆様に感謝を

申し上げまして最後の会長の挨拶とさせて頂きます。本当に 1年間お世話になりました。

ありがとうございました。

パーソナルボックスへナシ

回覧として１点

・釧路北ＲＡＣ第一例会のご案内

報告として（口頭）１点

・退会者の件。徳山淳一会員より６月３０日付けで退会届が提出されています。

縁のある会員の皆様の留意も、本人の意思は固く、２４日理事会にて退会を承

認しております。

丹葉一恵会員に終身会員の対象である事を伝えましたが、固く辞退すると連絡

を頂いております。

本年は期首６９名スタート

入会者９名：濱屋会員・仁木会員・松田会員・安田会員・香川会員・山岸会員・

野口会員・若林会員・佐々木会員（香川会員、若林会員は入れ替わり）

退会者３名：野澤会員・丹葉会員・徳山会員

次年度へは７３名で引き継ぐことになりました。（純増４名）

◆幹事報告

《中島谷幹事》
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